

**LANDESMEISTERSCHAFT** / Nach vier von fünf Runden belegen die Minigolfer aus Seefeld-Kadolz den zweiten Platz. Das letzte Turnier ist in Krumau.

## Seefelds Minigolfer verblasen

**SEEFELD-KADOLZ** / Der niederösterreichische Bahnengolfverband (NÖBGV) trug die vierte Runde der Landesmeisterschaften auf dem Minigolfplatz in Seefeld-Kadolz ab. Das letzte Turnier wird in Krumau am Kamp (Waldviertel) sein.

Nach den vier Turnieren mit insgesamt 14 Runden liegt der Miniaturgolfverein Seefeld-Kadolz in der Wertung auf dem zweiten Platz hinter Herzogenburg. Den dritten Platz belegt Baden. In der Einzelbewertung führen die Pulkautaler mit einigen ihrer Spieler. Der Herrenmannschaft belegt derzeit ebenfalls den ersten Platz.

Jedenfalls sicherten sich die

Seefelder nach den vier Runden den zweiten Platz in der Oberliga des NÖBGV. Nach nur einem Turnier in Krumau wird endgültig das Endergebnis feststehen. Doch den ersten Platz können die Seefeld-Kadolzer nicht mehr belegen, dafür ist die Punktzahldifferenz zu groß.

„Dennoch ist das für uns ein beachtlicher Erfolg“, freut sich Vereinsobmann Bürgermeister Georg Jungmayer, der trotzdem ein bisschen wehmütig ist: „Im Heimturnier machten uns die extremen Witterungseinflüsse sehr zu schaffen. Wegen des starken Sturms mussten wir den Sieg mit nur zwei Schlägen an Herzogenburg abgeben.“



Wollen den zweiten Platz verteidigen: Johann Nebel, Sandra und Robert Schwarz, Helga Hovorka, Josefine Berger, Bgm. Georg Jungmayer, August Berger, Friedrich Funk (v.l.).

FOTO: WIDHALM



Die Senioren wurden von Jugendlichen mit Blasmusik und einem von Dominik Wollner vorgetragenen Gedicht begrüßt (v.l.): Erna Pusam, Hedwig Bergmayer, Maria Philipsky, Hermine Holzer, Bezirksobfrau Ingeborg Minialow, Theresia Schaden, Theresia Platzer, Obmann Johann Schuster, ÖR LR Marianne Lembacher, Hedwig Dietler, Franz Nowotny, Maria Schedlbauer, Stefanie Weirosta, ÖVP Obmann Fritz Weirosta und Hildegard Schwankhart.

FOTO: ZVG



Auch der Pensionistenverband feierte mit (v.l.) Obfrau Roswitha Prinz, Hochwürden Stanislaw Urbanski, Bürgermeister Georg Jungmayer und Paula Müllner.

FOTO: ZVG

## Muttertag: Zwei Vereine feierten

**SEEFELD-KADOLZ** / Seniorenbund und Pensionistenverband hielten gleichermaßen ihre Muttertagsfeiern im Seefelderhof ab, jedoch an jeweils verschiedenen Tagen. Obmann Johann Schuster und Obfrau Roswitha Prinz begrüßten zahlreiche Ehrengäste.

Bürgermeister Georg Jungmayer zeigte sich von der guten Zusammenarbeit erfreut und bedankte sich mit einem 100-Euro-Scheck, den er der jeweiligen Organisation zur Kostenabdeckung dieser Feiern überreichte.

# NÖN

www.noen.at